

les tourelles de la façade de l'église. Ces deux statues, hautes de six pieds, sont de bois doré.

L'église de la Pointe-au-Père s'embellit de jour en jour. Les ouvriers finiront bientôt de couvrir le dôme en tôle galvanisée. Cette tour d'un genre nouveau produit un très-bel effet. Les peintures et les décorations que l'on se proposait de commencer cet automne, à l'intérieur de l'église, ne seront exécutées que le printemps prochain.

Pour l'avantage des pèlerins, une fontaine a été placée sur la place publique, en face du jardin du presbytère. Cette fontaine sera plus tard ornée d'une statue de sainte Anne. M. le curé se propose aussi de faire construire l'année prochaine une maison destinée à recevoir et à loger les pèlerins pauvres.

Toutes ces améliorations prouvent que le pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père est en pleine voie de prospérité. Le nombre des pèlerins augmente aussi considérablement. Dans l'octave de sainte Anne, il y a eu près de cinq mille communions.

Le R. P. Juttai, O. P., a prêché, dans la première quinzaine de ce mois, les retraites des Sœurs de la Charité et des Sœurs des Petites-Écoles.

Nous lisons dans la *Semaine religieuse de Montréal* des détails très-intéressants sur le *Triduum* de Lourdes.

Le *Triduum* de Lourdes est une éclatante manifestation catholique qui aura une heureuse influence en France et un grand retentissement dans le monde.

Le 25^e anniversaire de la dix-huitième et dernière apparition dont Bernadette fut favorisée en 1858, le jour de Notre-Dame du Mont-Carmel, a été célébré avec une incomparable solennité.

Le principal éclat était réservé pour le 16, le jour de la clôture. En contre-bas et en avant de la Basilique, au chevet même de la future église du Rosaire, s'élevait une vaste plateforme, ombragée d'un immense velarium, recouverte de tapis et décorée de guirlandes de verdure. C'est sur cette estrade qu'était dressé le trône pontifical, en velours cramoisi brodé d'or, et l'autel ainsi que le siège destiné aux évêques.